
Sehr geehrte Frau Mag.a König, Msc, 

 

vielen Dank für Ihr Schreiben. 

 

Die Anfrage wurde bereits vom BMK beantwortet und die Stellungnahme auf der 

Parlamentshomepage veröffentlicht: 

https://www.parlament.gv.at/PAKT/VHG/XXVII/SBI/SBI_00006/imfname_790392.pdf.  

Die Stellungnahme der ÖBB wurde bereits in der Stellungnahme des BMK berücksichtigt 

und es erfolgt daher keine gesonderte Stellungnahme der ÖBB-Infrastruktur AG. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Franz Hammerschmid 
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